



# SUTTP

Comunicado N° 028

Lima, 30 de ABRIL de 2024

## FELIZ DÍA DEL TRABAJADOR UNIDOS PARA TRANSFORMAR



Mañana 1 de mayo, se celebra el Día Internacional de los Trabajadores, una fecha emblemática que conmemora las luchas históricas de los obreros por condiciones laborales más justas. El Día Internacional de los Trabajadores no solo es una ocasión para reflexionar sobre el pasado y honrar la lucha de generaciones anteriores, sino también para unirnos en la búsqueda de un futuro laboral más justo y equitativo para todos.

Desde su establecimiento en la mayoría de países por acuerdo del Congreso Obrero Socialista, celebrado en París en 1889, es una jornada de lucha reivindicativa y de homenaje a los Mártires de Chicago. Estos sindicalistas fueron ejecutados en Estados Unidos por participar en las jornadas de lucha por la consecución de la jornada laboral de ocho horas, que tuvieron su origen en la huelga iniciada el 1 de mayo de 1886 y su punto álgido tres días más tarde, el 4 de mayo, en la Revuelta de Haymarket. A partir de entonces se convirtió en una jornada de protesta en pro de los derechos de los trabajadores. **"A partir de hoy, sólo ocho horas diarias; ni una más"**, eran las arengas que voceaban los obreros unidos en huelga el 1 de mayo de 1886.

El Perú no fue ajeno a estas luchas y es así que el 15 de enero de 1919, se oficializó las ocho horas de trabajo para los trabajadores peruanos. Fue el corolario de ardua lucha de la clase obrera de los diferentes centros laborales de Lima y del interior del país. Fue decisiva la orientación, organización y dirección del anarcosindicalismo.

Al paso del tiempo, la conmemoración del 1° de mayo se convirtió en una celebración tradicional, que pone de manifiesto, que la lucha por mejorar las condiciones laborales de los trabajadores sigue vigente.

La CGTP marcha mañana junto a otros sindicatos y federaciones por la situación laboral del país, exigiendo aumento de sueldos, salarios y remuneraciones justas para todos los trabajadores, respeto a la negociación colectiva, el derecho a la libre sindicalización, el derecho a la huelga y sobre todo una verdadera democracia para todos los peruanos y peruanas. Exhortamos al gobierno que priorice la igualdad de derechos y primordialmente la defensa del trabajo.

EL SUTTP y sus afiliados hemos contribuido al fortalecimiento y crecimiento de los sindicatos que luchan día a día por la tan ansiada igual de derechos laborales y no dejar a las familias en medio de un ambiente de incertidumbre, en particular cuando sabemos que muchas empresas tienen reservas para enfrentar momentos de dificultad. Los trabajadores no contamos con esas reservas. Es imposible que una familia pueda vivir si se le priva de su trabajo, o se le rebaja sus ingresos.

Apelamos a que prime la solidaridad, a que prime el interés estratégico de no perder puestos de trabajo, por ello afiliado(a), delegado(a) participa y únete a la lucha. Este es un día para reflexionar y pensar en redoblar nuestros esfuerzos por mantener nuestras esperanzas y fe en el futuro.



## DÍA DE LA MADRE TELEFÓNICA



Compañeras mamitas no pierdas la oportunidad de participar en el agasajo del día de la Madre, ya son muchas compañeras inscritas, llamar a los teléfonos: **2010000** anexo **203 - 988 245 675**. **INSCRIPCIONES HASTA EL JUEVES 02 DE MAYO**. Esperamos contar con su presencia que dará realce a este evento.

### ¡La UNIDAD es nuestra FORTALEZA!

Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú  
Av. Uruguay 335, Lima 1, Telf. 201-0000 Fax 433-7612 web: [www.suttp.org.pe](http://www.suttp.org.pe)